

Après les succès de 2019 et 2022, l'association « *Etonnant Voyage* » est heureuse de vous annoncer le lancement d'une nouvelle édition de la marche solidaire de Rennes à Saint-Malo du 11 au 19 mai 2024.

Appel au soutien de la marche citoyenne, artistique et solidaire, pour les droits fondamentaux et la dignité de toutes et tous !

Nous, personnes en situation de précarité, collectifs d'organisations de soutien, citoyennes et citoyens solidaires, marchons unis pour le respect des droits fondamentaux de toutes et tous. Il s'agit d'un projet original pour montrer qu'un autre monde, fait d'humanité, d'échanges respectueux et d'expressions artistiques, est possible.

Notre objectif : **montrer la créativité et une communauté d'intérêts entre toutes les personnes qui sont traitées de manière indigne, qu'elles soient françaises ou étrangères.**

Cette marche s'inscrit en résonance avec une exaspération croissante : un sentiment d'injustice sociale profond, qui touche de manière aveugle toutes les catégories de personnes en situation de précarité. Dès lors, nous **refusons d'être cloisonnés entre personnes exilées et de nationalité française et nous marchons ensemble pour la dignité de toutes et tous.**

Cette marche est également un projet artistique tant dans sa préparation que dans sa réalisation pour donner la parole à celles et ceux qu'on n'écoute jamais. Le projet de cet Étonnant Voyage est né grâce à la rencontre entre diverses personnes en situation de précarité, françaises et étrangères, dans des ateliers d'écritures et de photos. Les créateurs, malgré leur précarité, apportent leurs travaux, et échangent avec les poètes internationaux du festival littéraire Étonnants Voyageurs de Saint Malo.

Il ne s'agit pas simplement d'un cortège de manifestation (à pied, à vélo, en canoë, en joëlette, en bateau), il s'agit d'opérer ensemble un pas de côté, pour apprendre à se comprendre et à échanger, qui que l'on soit, d'où que l'on vienne. C'est aussi pourquoi à chaque halte du soir, outre un accueil chaleureux, des animations : concert, théâtre, lectures de textes, débats, projections de films, expos..., sont proposées.

Bien sûr, cette marche s'inscrit dans une perspective d'adhésion large.

Organisation, collectivité ou individu, rejoignez-nous pour cette magnifique marche solidaire de Rennes à Saint-Malo le long du canal d'Ille-et-Rance.

Votre soutien, sous quelques formes qu'il soit, est bienvenu pour la préparation de cette nouvelle édition 2024.

Merci de votre aide !

Contacts :

<https://www.etonnantvoyage.org/>

<https://www.facebook.com/Hg4doWras-g?t=7>

contact@etonnantvoyage.org

presse@etonnantvoyage.org

